



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

21 de mayo, 2010

CONTACTO:

Randy Smith

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 389-3386

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida y Southwest Ranches Continúan la Cooperación para Mejorar la Protección de Inundación y la Calidad de las Agua Pluviales

El Proyecto beneficiará a los residentes y a los Everglades

West Palm Beach, FL – La Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) recientemente aprobó invertir en un proyecto para mejorar la protección de inundación y la calidad de las aguas pluviales para los residentes en el pueblo de Southwest Ranches. La sociedad con la comunidad del suroeste del Condado Broward también ayudará a mejorar la calidad de las aguas pluviales que fluyen a los Everglades.

“El mejoramiento de las aguas pluviales y los proyectos de protección de inundación directamente mejoran la calidad de vida para los residentes y tiene un efecto positivo en el medio ambiente, “dijo Shannon Estenez, miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “ Al igual que muchos proyectos, las sociedades locales tales como ésta traen réditos regionales al igual que beneficios residenciales inmediatos.”

El pueblo de Southwest Ranches es una comunidad de 13 millas cuadradas de más de 7,000 residentes que viven entre fincas, animales pastoreando y vida silvestre. El área, la cual tiene una elevación de justamente 4 pies del Dato Vertical Geodésico Nacional (NGVD por sus siglas en inglés), históricamente ha sido propensa para la inundación.

“Es vital que nosotros ayudemos a proteger y preservar el estilo de vida rural para los residentes del pueblo por medio de la implementación de soluciones para el control de inundación” dijo Glenn J. Waldman, miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “Este proyecto en particular no solamente ayuda a alcanzar esta meta, pero también mejora la calidad de las aguas pluviales que proveen beneficios a los Everglades.”

La inversión de la Junta Directiva de \$205,200 fuertemente apoyada por el Senador Nan H. Rich, ayudará al pueblo a construir estructuras de control de agua y pozos de recogida de sedimento mientras también conduce muestreo de la calidad del agua desde ahora hasta septiembre del 2011.

Las estructuras aumentarán la protección de inundación al permitir poder bajarles el nivel a los canales dentro del pueblo antes de las tormentas sin impactar los niveles de agua en las comunidades circundantes. Los pozos localizados estratégicamente consisten de pequeñas fosas o embalses que atrapan sedimento mientras drenan el agua. Esto permitirá unas aguas pluviales más limpias que fluyan en el Canal C-11, el cual se dirige al Área de Conservación de Agua 2 dentro de los Everglades.

El proyecto también representa un compromiso continuo del mejoramiento de la protección de inundación y la calidad de las aguas pluviales en el pueblo. En marzo, el Distrito y el pueblo entraron en un acuerdo cooperativo para mejorar la calidad de las aguas pluviales en el área del SW 54 Place.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.